

Personel Polsek Cugenang Sumbang Pangkalan Ojek untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 23, 2024 - 21:24



Polres Cianjur polda Jabar — Personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sumbang ke pangkalan ojek pada Kamis, 23 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima kepada masyarakat yang dilakukan oleh Polsek Cugenang di bawah naungan Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan bahwa kegiatan sumbang ke pangkalan ojek bertujuan

untuk mempererat hubungan antara Polri dan para pengemudi ojek serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Kegiatan sambang ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memastikan keamanan serta ketertiban di lingkungan sekitar. Pangkalan ojek adalah salah satu tempat yang penting karena menjadi salah satu sarana mobilitas warga," ujar Kapolres.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan para pengemudi ojek, memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendengarkan berbagai keluhan dan masukan dari para pengemudi. Selain itu, mereka juga mensosialisasikan program-program Polri yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat.

Kapolsek Cugenang menyampaikan, "Kami mengajak para pengemudi ojek untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar pangkalan. Jika ada hal-hal yang mencurigakan atau potensi gangguan Kamtibmas, segera laporkan kepada kami. Kerjasama yang baik antara Polri dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Cugenang, memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah menjalankan tugas sambang dengan baik. "Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan semangat para personel Polsek Cugenang dalam melaksanakan kegiatan sambang ini. Terus jalin komunikasi yang baik dengan warga dan berikan pelayanan yang terbaik," ungkap Kapolres.

Para pengemudi ojek menyambut baik kegiatan sambang ini. Mereka merasa lebih diperhatikan dan terlindungi dengan kehadiran polisi di pangkalan mereka. Selain itu, mereka juga menyampaikan berbagai aspirasi dan keluhan yang langsung ditanggapi oleh personel Polsek Cugenang.

Dengan rutin melaksanakan kegiatan sambang, Polsek Cugenang berupaya untuk terus memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Harapannya, kegiatan ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengemudi ojek dan warga sekitar sehingga mereka dapat menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa kekhawatiran.

Personel Polsek Cugenang akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan, dan memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi. Kegiatan sambang ini diharapkan dapat menjadi langkah efektif dalam mencegah tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga.